

ACTUALIDAD DE EL VISO (CÓRDOBA)

ENCUENTRO CON EL INSTITUTO DE ENSEÑANZA SECUNDARIA "CECILIO JIMÉNEZ"

El pasado día 4 de junio, tuvimos un encuentro formativo con alumnos de 1º, 2º y 3º de secundaria del Instituto "Cecilio Jiménez", de El Viso.

El encuentro tuvo tres objetivos fundamentales:

1. Dar a conocer a nuestra residencia: actividades, vida diaria, labor de las religiosas y trabajadores/as, etc.
2. Sensibilizar a los jóvenes sobre la importancia de nuestros mayores en nuestra sociedad, de lo mucho que tienen que aportar aún. No es importante lo que una persona puede hacer, sino más bien, lo que es realmente.
3. Formar un grupo de voluntariado de jóvenes, cuyo campo de trabajo sea la residencia, con actividades de acompañamiento, lúdicas y de carácter intergeneracional.





SEGUNDO PREMIO EN EL CONCURSO DE CRUCES DE MAYO EN EL VISO

La residencia obtuvo el segundo premio en el concurso municipal de cruces de mayo, celebrado el día 4 de mayo de 2013. Éste año las flores han sido realizadas por los mayores de la residencia, de material "Goma eva". Realizaron más de 600 flores.

